

ABSTRAK

SURVEI MINAT SISWA DALAM MENGIKUTI EKSTRA KURIKULER SEPAK BOLA PADA SISWA KELAS VII SMPN 10 TELUK KERAMAT KABUPATEN SAMBAS

Oleh

Irman Sardi (411710069)

**Program Studi : Pendidikan Jasmani IKIP PGRI Pontianak
Jalan Ampera No. 88 Pontianak 78116**

Email : irmansardi07@gmail.com

Penelitian ini berfokus pada minat belajar mata pelajaran penjasorkes sub permainan Sepak Bola pada Kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas . Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui minat instrinsik dan ekstrinsik Kelas VII SMPN 10 dalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola. Metode yang digunakan adalah metode survei. Teknik pengumpulan data adalah komunikasi tidak langsung. Alat pengumpul data adalah angket. Sekolah tersebut adalah SMPN 10 Teluk Keramat Kabupaten Sambas. Teknik analisis data yaitu deskriptif persentase. Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat Kelas VII dalam mengikuti pembelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola di SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas paling tinggi berada pada kategori sedang. Dapat disimpulkan bahwa minat belajar Kelas VII dalam mengikuti mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola di SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas secara keseluruhan dalam kategori sedang, namun dilihat dari minat instrinsik dan ekstrinsik siswa yang lebih dominan yaitu minat ekstrinsik. Harapannya dapat menjadi solusi kedepannya, untuk guru agar lebih kreatif dalam memberikan pembelajaran, serta kepada pihak sekolah untuk lebih memperhatikan fasilitas olahraga agar dapat meningkatkan minat siswa dalam mengikuti pembelajaran penjasorkes, dan kepada siswa agar lebih serius dalam mengikuti pembelajaran mata pelajaran penjasorkes.

Kata Kunci : Minat Belajar, Permainan Sepak Bola

RINGKASAN SKRIPSI

Irman Sardi (2023) Judul skripsi ini adalah Survei minat ekstrakurikuler olahraga bola voli pada siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas.

Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Minat ekstrakurikuler olahraga bola voli pada siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas?” Adapun masalah khusus dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : 1. Bagaimana minat *instrinsik* Siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? 2. Bagaimana minat *ekstrinsik* Siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola?

Secara umum penelitian ini bertujuan untuk menganalisis masalah pada penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Minat ekstrakurikuler olahraga bola voli pada siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas. Secara khusus penelitian ini bertujuan untuk mendapat informasi mengenai : 1. Minat *instrinsik* Siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas dalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola. 2. Minat *ekstrinsik* Siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas dalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola.

Sesuai dengan masalah dalam penelitian ini, maka implikasi dari penemuan tersebut adalah sebagai berikut :

Bagaimanakah minat *instrinsik* Siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? Minat *instrinsik* Kelas VII yaitu dalam kategori “sedang” yaitu 12 dari 36 siswa yang memiliki minat belajar sedang dengan presentase 33%.

Bagaimanakah minat *ekstrinsik* Siswa Putra kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? Minat *ekstrinsik* Kelas VII yaitu dalam kategori “sedang” yaitu 15 dari 36 siswa yang memiliki minat belajar sedang dengan presentase 42%.

Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas yang berjumlah 164 siswa, sampel penelitian ini adalah menggunakan 22% populasi sebagai sampel yaitu 36 siswa dari 164 Kelas VII SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan metode komunikasi tidak langsung.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan minat belajar siswa kelas V dalam mengikuti pembelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola di SMPN 10 teluk keramat Kabupaten Sambas secara keseluruhan adalah “sedang” pada kategori “sangat rendah” sebesar 6% (2 siswa), “rendah” sebesar 19% (7 siswa), “sedang” sebesar 42% (15 siswa), “tinggi” sebesar 25% (9 siswa), dan “sangat tinggi” sebesar 8% (3 siswa).